



En el marco del programa de formación del Servicio de Salud Biobío

22 NUEVOS MEDICOS ESPECIALISTAS LLEGAN A ATENDER A LA PROVINCIA

Una jornada de bienvenida e inducción se le entregó a los 22 nuevos médicos especialistas que comenzarán a trabajar en el Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de Los Ángeles, todo esto en el marco del programa de formación de especialistas del Servicio de Salud Biobío y que tiene por objetivo de aquí al año 2014, cerrar la brecha de atención de especialidades incorporando a 90 médicos especialistas.

En la jornada en la que asistieron además de las autoridades de salud se hizo presente el gobernador provincial, Renato Paredes, quien manifestó, su satisfacción por este logro, “Estamos muy conformes como se está cumpliendo este plan para dotar a la provincia, porque no es tan solo al hospital Base, sino que a la red de salud provincial que tanto requiere de ellos, de acuerdo a las necesidades que se han detectado”.

Para la primera autoridad provincial la incorporación de especialistas al sistema público va en sintonía con los objetivos del gobierno. “Esto tiene mucho sentido –añadió Renato Paredes- y va en sintonía con aquella importante misión que nos ha encomendado el Presidente de la República que dice relación con ir disminuyendo las brechas y las inequidades en salud. Quizás uno de los aspectos de nuestra sociedad en que las injusticias son más dolorosas es en salud, por lo tanto que hoy día podamos tener especialistas con una alta formación académica y que puedan atender con mayor cercanía a las personas de nuestra provincia, nos llena de satisfacción. Le deseamos a los especialistas que han llegado que esta salud que ellos van a entregar, logre ayudar a disminuir esas brechas y pasemos a tener una salud de alta calidad en la provincia”, sentenció.

Por su parte el director de Servicio de Salud Biobío, Carlos Vera, junto con darle la bienvenida a los especialistas, afirmó que, “este es un grupo de 22 facultativos que retornan de un grupo de casi 90 médicos en total, de los cuales hasta el momento han llegado 54 a prestar sus servicios y de aquí al año 2014 volverá el resto que aún continúan con su formación.” “Estamos contentos –añadió- tanto como Servicio de Salud Biobío y como provincia de poder entregar a los usuarios de la zona, los especialistas necesarios para disminuir las listas de espera y poder entregar una atención más rápida para las personas que esperan”, sentenció. Otro punto resaltado por el personero fue que, si bien, los especialistas se ubicarán en el hospital de Los Ángeles, su atención será para toda la red asistencial. Al respecto Carlos Vera afirmó que se contemplan, “distintas instancias para que la atención de especialidades llegue a las comunas, a través de sistema de tutoría a los médicos del área, visitas programadas, estudio de casos, entre otras alternativas, para entregar llevar la medicina de especialidades a los distintos sectores de la provincia”.

La jornada continuó con la presentación de la normalización del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de Los Ángeles, la situación epidemiológica de la provincia de Biobío y del modelo de red asistencial del Servicio de Salud Biobío, con el fin de realizar una inducción lo más detallada posible, para que los especialistas puedan desarrollar de la mejor manera su trabajo.

Entre las especialidades que serán cubiertas por estos profesionales se encuentran, oftalmología, psiquiatría juvenil, urología, medicina interna, anestesiología, cirugía infantil, anatomía patológica, cirugía general, neurología infantil, cirugía cabeza cuello, cirugía tobillo y pie, epilepsia y encelografía entre otras que se encuentran entre las más falentes de la provincia.

COMUNICADO: 23/04/2012